

Embajador venezolano entrega copias de estilo a canciller de Colombia

Image not found or type unknown



Foto: Prensa Latina.

Bogotá, 31 ago (RHC) El embajador de Venezuela ante Colombia, Félix Plasencia, entregó este miércoles las copias de estilo de las Cartas Credenciales al canciller Álvaro Leyva, como parte del proceso de restablecimiento de relaciones diplomáticas entre ambas naciones.

«Venezuela y Colombia somos pueblos hermanos, encaminados ya, al trabajo en conjunto para restablecer las relaciones que se traducirán en grandes beneficios para nuestras naciones, expresó el canciller venezolano, Carlos Faria, al conocer este paso en la reanudación de los nexos políticos y económicos de los dos países.

«Saludamos a @AlvaroLeyva y a @plasenciafelixr en este momento histórico para la Patria Grande», manifestó el ministro venezolano por medio de su cuenta en Twitter.

El acto tuvo lugar en un encuentro privado en la sede de la cancillería colombiana, como parte de los pasos para la entrega de las cartas credenciales al presidente del país Gustavo Petro.

Plasencia llegó el domingo a Bogotá para formalizar el restablecimiento de las relaciones diplomáticas y comerciales, en un nuevo capítulo en la historia de los dos países.

Este nuevo momento es «el rescate de la hermandad entre Venezuela y Colombia, que son un mismo pueblo. No debió suceder nada de lo que sucedió», manifestó a Prensa Latina.

«Estamos recuperando el encuentro, el afecto siempre ha estado y gracias a ese gran afecto el encuentro será fácil, diáfano, sincero y profundo», aseveró el diplomático.

Aseguró que los nexos entre las dos naciones son un pilar fundamental para el crecimiento, la seguridad y la tranquilidad y el buen futuro de la región de América Latina y el Caribe.

«Venezuela y Colombia son dos países fundamentales dentro del concierto latinoamericano, con una proyección natural, de cercanía, han sido centro de cooperación, de intercambio, de unión, de integración, y eso es lo que venimos a hacer a acá», resaltó Plasencia.

En febrero de 2019, el presidente Maduro anunció la decisión de romper relaciones políticas y diplomáticas con Colombia, al responsabilizar a la administración del exmandatario Iván Duque (2018-2022) de apoyar agresiones contra la nación bolivariana, en contubernio con Estados Unidos y la extrema derecha venezolana.

El jefe de Estado de Colombia, Gustavo Petro, desde su campaña electoral dijo que restablecería los nexos con Venezuela y trabajaría por las poblaciones de ambos lados de la frontera.

El 11 de agosto último, Maduro designó al excanciller Félix Plasencia como embajador en Colombia, de cara al restablecimiento de los nexos bilaterales y ese mismo día, Petro nombró a Benedetti ante la vecina nación, quien llegó hoy a Caracas. (**Fuente:** Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/297980-embajador-venezolano-entrega-copias-de-estilo-a-canciller-de-colombia>



Radio Habana Cuba